



# Die sanfte Alternative

## Chancen und Grenzen der Komplementär- und Alternativmedizin

**Freitag, 9. Mai 2014**

**20.00 Uhr, Wirthenstube Unterstammheim**

Kaum einer möchte heute auf die naturwissenschaftliche Schulmedizin verzichten. Gleichzeitig suchen viele Menschen aber auch nach neuen Wegen zur Gesundheit. Der Wunsch nach einer sanften Alternative und nach natürlichen Heilmethoden spielt dabei eine Rolle. Und die Hoffnung, dass der Mensch ganzheitlich, als Einheit von Körper, Seele und Geist verstanden wird. Wo also liegen die Chancen, aber vielleicht auch die Grenzen der Komplementär- und Alternativmedizin? Und wie sich zurechtfinden im Dschungel der Heilverfahren? In der Reihe »Nachtcafé« diskutieren unter Leitung von Pfarrer H.-J. Heckmann:

**In der Reihe »Nachtcafé« diskutieren unter Leitung von Pfarrer H.-J. Heckmann:**

- **Urs Hottiger**, dipl. Drogist HF und kantonal-approbierter Naturheilpraktiker mit Drogerie, Reformhaus und Naturheilpraxis in Stein am Rhein und kleiner Drogerie-Abteilung im Volgladen Oberstammheim.
- **Ruth Hunziker**, Biologiestudium an der Universität Zürich mit Abschluss als dipl. Botanikerin, Ausbildung an der SHI Homöopathieschule in Zug mit Abschluss als dipl. Homöopathin hfnh.
- **Dr. Ulrich Bihler**, Facharzt für Allgemeinmedizin, Phytotherapeut, Therapeutischer Ayurvedaspezialist und Psychologischer Ayurvedaberater.

In der zweiten Hälfte des Abends sind Besucherinnen und Besucher herzlich eingeladen, Fragen zu stellen und mitzudiskutieren. Ihr Pfarrer und Ihre Kirchenpflege im Stammertal.